

2020年7月30日

関係各位

公益財団法人全日本ボウリング協会

会長 北川ヒロシ



### NHK杯第54回全日本選抜ボウリング選手権大会の中止について

平素は当協会の諸事業に対し、格別のご理解、ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

表記、NHK杯第54回全日本選抜ボウリング選手権大会に関しましては、2020年度の開催を中止とすることを決定いたしました。

本大会は当初2020年5月の開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み9月に延期することとし、開催に向けて準備を進めてまいりました。しかしながら7月中旬、感染症の急速な再拡大傾向が見られたことから、協会は主催者として参加予定選手に対し学校・勤務先の了承を含む参加意思の再調査を実施しました。結果、十分に了承をとれない選手や、今後の状況によって参加辞退を検討するという選手が多数おりました。

本大会がボウリング競技選手より最重要視されている大会であることを踏まえますと、開催することは不安を抱える選手にも参加を推奨し、一層苦渋の選択を迫ることにもつながりかねません。協会として、選手の心身の安全が第一であります。そして本大会はNHK杯の名のもとに、ボウリング競技選手が存分に最高の技量を発揮する場であるべきと考えております。総合的に判断し、今年度の開催を見送り、新型コロナウイルス感染症の状況が収束することを願いつつ、対策も万全に講じた上で2021年5月の開催を目指すことといたしました。

参加を熱望されていた選手の皆様、観戦を楽しみにされていたファンの皆様、そして困難な状況の中開催実現に向けて多大のご支援をくださいました関係の皆様に、心よりお詫びを申し上げます。次回開催に向けて鋭意努力してまいりますので、何卒ご理解を賜りたくお願い申し上げます。

以上